



Pièces	7 Pièces
Superficie	109 m²
Référence	V10002689
Prix	472 500 €

Peymeinade

Maison à vendre (06530)

Exclusivite - en plein coeur d'un quartier très calme et résidentiel à proximité immédiate du canal de la siagne, adorable villa individuelle présenté dans un excellent état général s'articulant respectivement autour d'un premier appartement composé de trois pièces principales (40.80 m2) vacant situé au rez-de-jardin et d'un second appartement de quatre pièces principales situé au premier étage (68.30 m2) loué jusqu'au 31/12/2024 (loyer mensuel 750 eur/mois). Annexes : garage avec lingerie (22.80 m2), terrasses. Terrain CLôturé et paysager de 973 m2 au faible entretien et en fond d'impasse. ...

Exclusive - in the heart of a very quiet and residential area in the immediate vicinity of the canal de la siagne, adorable detached villa presented in excellent general condition revolving around a first apartment composed of three main rooms (40.80 m2) vacant located on the garden level and a second apartment with four main rooms located on the first floor (68.30 m2) rented until 12/31/2024 (monthly rent 750€/month). Annexes: garage with laundry (22.80 m2), terraces. Fenced and landscaped land of 973 m2 with low maintenance and at the end of a dead end. Possibility of creating a swimming ...

AGENCE DU PANORAMA

4, rue de l'Horloge - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

